

Antonio Rodiles denuncia que la dictadura no le permite salir del país

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 14 de Enero de 2015 11:50 -



El director del grupo opositor Estado de SATS, Antonio G. Rodiles, denunció este martes que el régimen le ha denegado la posibilidad de salir del país, según manifestó a través de [su cuenta en la red social Twitter](#)

Antonio Rodiles denuncia que la dictadura no le permite salir del país

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 14 de Enero de 2015 11:50 -

Rodiles, a quien las autoridades retiraron el pasaporte tras implicarse en la performance de la artista Tania Bruguera el pasado 30 de diciembre en La Habana, agregó que le habían comunicado que la medida se había tomado "por razones de interés público".

El opositor fue detenido el día de la performance junto a su esposa, Ailer González, a quien también le fue retirado el pasaporte. También se le retiró a Tania Bruguera, que sigue retenida en La Habana.

Ante esta última denuncia, Rodiles se preguntó: "¿Quién habla de reformas?" Durante los días en que duró la polémica por la acción artística de Bruguera, el régimen intensificó los ataques contra el opositor.

DIAIRO DE CUBA